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Summary :

This study seeks to diagnose the reasons leading to the enrollment of
children in private schools, according to a sample of parents who teach
their children in private schools, where many families resort to such
schools in their desire to obtain positive results for their children and to
improve their educational level. Education that prompts parents to enroll
their children in such schools, to the exclusion of other public schools.

Keywords : private education , private schools , good reasons

Résumé :

Cette ¢tude vise a diagnostiquer les raisons conduisant a 1'inscription des

enfants dans des écoles privées, selon un échantillon de parents qui

enseignent a leurs enfants dans des écoles privées, ou de nombreuses

familles recourent a ces €écoles dans leur désir d'obtenir des résultats positifs

pour leurs enfants et de améliorer leur niveau d'instruction Education qui

incite les parents a inscrire leurs enfants dans de telles écoles, a 'exclusion

des autres écoles publiques.

Mots-clés : enseignement prive , écoles privées , bonnes raisons
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